

No debe tenerse miedo a la democracia: Sheinbaum

Inauguran Torre de Imagenología, Laboratorio y Hemodiálisis del Hospital General IMSS Bienestar Rioverde y Central de Ciclo Combinado de CFE

SALVADOR CORONA

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

Rioverde, SLP.— La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que no debe tenerse miedo a la democracia y que en el país hay algunos “muy molestos” porque antes hacían lo que querían con los ministros de la Corte y ahora será distinto.

En la inauguración de la Torre de Imagenología, Laboratorio y Hemodiálisis del Hospital General IMSS Bienestar Rioverde, recordó que hace un mes se realizó la elección al Poder Judicial y que se abrió a la participación de la gente.

“Antes, la Suprema Corte de Justicia de la Nación la elegía la Presidenta con la anuencia del Senado, unos cuantos. Ahora el pueblo elige a los ministros. Hay algunos que están muy molestos porque esto ocurrió”, comentó.

En compañía del gobernador Ri-

128

CAMAS

y dos quirófanos tendrá el nuevo hospital del IMSS en Rioverde.

cardo Gallardo, la Mandataria federal aseguró que tras la elección judicial será distinto, “ahora va a haber en México un verdadero Estado de derecho. La justicia va a ser la guía de nuestro México porque los nuevos ministros le responden al pueblo, no a unos cuantos intereses.

“Nada ni nadie por encima de la ley”, que es la máxima que debe seguir nuestro país, dijo.

“¡No tenemos por qué tenerle miedo a la democracia! Ahora nos dicen que la Presidenta es autoritaria, pues cómo voy a ser autoritaria si al revés, en vez de que personalmente haya decidido a los minis-

tros, dijimos que decida el pueblo de México, y la democracia es eso, es el gobierno del pueblo para el pueblo y por el pueblo de México. Esa es la verdadera democracia”, insistió.

Comentó que ahora el gobierno va a ser distinto: “(...) no vamos a regresar al pasado de privilegios, de corrupción. Vamos a seguir gobernando con los principios de la transformación, y además, como lo dije el primer día cuando llegué a la Presidencia de la República, no es que haya llegado una mujer a la presidencia, llegamos todas las mujeres mexicanas”, reiteró.

Las obras en el Hospital General del IMSS Bienestar en Rioverde tuvieron una inversión de más de 500 millones de pesos e incluyen una nueva área de hospitalización con 128 camas, área de urgencias, dos quirófanos, Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales y Unidad de Terapia Intensiva Neonatal, además de capacidad para brindar servicios de especialidades en tococirugía, medicina interna, cirugía general, gineco-obstetricia, pediatría, traumatología y ortopedia, urología, siquiatria, dermatología, oftalmología y geriatría, se informó.

En el municipio de Villa de Reyes, al inaugurar una nueva Central de Ciclo Combinado de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la Presidenta indicó que el desarrollo energético de la nación descansa en la comisión por lo que el objetivo en el sexenio es construir 26 mil megawatts de electricidad, es decir cerca 60 plantas de ciclo combinado.

En compañía de la titular de CFE, Emilia Esther Calleja Alor, recordó que tanto el gobierno pasado como su administración, se dedicaron a recuperar a Pemex y a la CFE para darles prioridad en el mercado energético del país, pues antes su ideología era privatizar empresas públicas. ●



La Presidenta recorrió la planta de ciclo combinado de CFE en el municipio de Villa de Reyes.